

Heute Morgen: Es fahren wegen Eisregengefahr keine Öffi-Busse mehr im Weserbergland

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 19. Dezember 2022 um 07:19 Uhr

Verkehr bis auf weiteres ausgesetzt

Heute Morgen: Es fahren wegen Eisregengefahr keine Öffi-Busse mehr im Weserbergland

Montag 19. Dezember 2022 - Hameln (wbn). Auch der Öffentliche Nahverkehr im Weserbergland kommt heute Morgen zum Erliegen.

Aufgrund der aktuellen Wetterlage ist der Linienverkehr im gesamten Landkreis Hameln-Pyrmont am heutigen Montag, 19. Dezember, vorerst eingestellt worden.

Fortsetzung von Seite 1

Dies hat die Hamelner Öffi-Zentrale heute Morgen mitgeteilt. Die Begründung: „Das Glatteis auf den Straßen birgt zu große Gefahren, als dass eine verlässliche und vor allem sichere Beförderung angeboten werden könnte.“

Bezüglich einer Wiederaufnahme des Verkehrs werde umgehend eine entsprechende Information erfolgen.